



FRÈRES DE SAINT-JEAN ST GERMAIN-DES-FOSSÉS

Communiqué des frères du prieuré de Saint-Germain-des-Fossés dimanche 26 mars.

Chers frères et sœurs,

Aujourd'hui, le contexte compliqué de la congrégation saint Jean nous a conduit à une situation qui rend impossible le renouvellement des frères du prieuré de Saint-Germain-des-Fossés.

C'est donc avec beaucoup de tristesse que nous vous annonçons la décision prise par la congrégation de fermer le prieuré dès septembre 2023.

Malgré la peine qui est la nôtre, nous voulons vraiment rendre grâce pour tout ce que nous avons vécu avec vous depuis 1996 : à Vichy, au prieuré, dans la paroisse Saint-Germain-des-Fossés, dans la paroisse Saint-Joseph-des-Thermes et dans les autres missions qui nous ont été confiées par le diocèse.

Nous restons mobilisés dans les mois qui viennent dans le service et la prière afin d'accompagner la vie de nos communautés et nous remercions Mgr Beaumont pour sa bienveillance et sa confiance dans cette période éprouvante.